
Je m'oppose FORTEMENT à ce projet. 
Le secteur est résidentiel unique, les rues ne peuvent pas supporter autant  
de voitures. 
La secteur est intellectuel , sportive, résidentielle, la commerce n'est pas  
en harmonie avec l'environnement. 
 
Ruixia Liu 
 


